

みのり



令和4年8月31日 発行者 新島 邦彦

〈 あきらめない心の育成「ねばり強く取り組む二学期」に！！ 〉

39日間の夏休みを終え、ひとまわりたくましく、そして元気な姿で子どもたちが学校に戻ってきました。子どもたちの表情からは、充実した夏休みであったことがうかがえます。そして何より嬉しかったのは、一学期終業式の時に約束した「交通事故や水の事故などにあわずに始業式に元気な姿を見せる」が実現できたことです。休み中における保護者の皆様や地域の皆様等、学校を取り巻く全ての皆様のご指導、ご協力に心より感謝申し上げます。二学期もどうぞ、よろしくお願いいたします。

さて、一年の中で最も長い学期が始まりました。今学期は、運動会や持久走、市の陸上記録会(5・6年対象)などの体育的行事、書道展や美術展などの文化的行事等、様々な行事が行われる学期でもあります。日常の学校生活や様々な行事等を通して、「あきらめない心」の育成に取り組んでいきたいと思えます。そして、子ども一人一人が、目標に向かってねばり強く取り組むことを通して、自分らしさ・個性を磨き、輝けるよう、教職員一同、全力で応援していきます。

二学期も、家庭・地域・関係団体や諸機関等と学校とがパートナーとして、子どもたちの健やかな成長のために手を携えていければと考えております。どうぞ、よろしくお願いいたします。

〈9月の主な行事予定〉

1日(木) ・集金日、PTA 実行委員会	16日(金) ・B4(1・5年)、心臓検診(4年)
5日(月) ・委員会	・運動会準備(6年)
6日(火) ・体育集会	17日(土) ・運動会
7日(水) ・市陸上記録会に向けた練習開始	18日(日) ・運動会予備日
8日(木) ・体育集会	20日(火) ・運動会振替休業日(運動会予備日)
12日(月) ・授業日(弁当持参)	26日(月) ・古紙アルミ缶回収、クラブ
13日(火) ・体育集会	30日(金) ・B3(給食あり)
15日(木) ・体育集会	・新入学児童就学時健康診断

〔 ボランティア活動に感謝いたします 〕

8月10日からの学校閉庁期間中、校庭の草花の水やりボランティアを担っていただいた児童・保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。

皆様のお力添えにより、花いっぱい第九小学校を保つことができました。たいへんありがとうございました。



[足次町お助け部隊の皆様にお世話になりました]

足次町お助け部隊の皆様、藤棚の剪定をしていただきました。また、後に、校庭南西の樹木の剪定もしていただきました。皆様には、日頃、子どもたちの見守り活動もしていただいております。

お助け部隊の皆様は、いつも「言われる前に気づいて行動する」ことを心がけておられるというお話を聞き、私ども教職員も見習わなくてはならないとあらためて学ぶ機会にもなりました。たいへんありがとうございました。



[第3回第九小学校運動会について]

3年ぶりに渡瀬地区体育大会と合同の運動会が実施できることを望んでおりましたが、未だに猛威を振るう新型コロナウイルス感染症の影響により、残念ながら叶いませんでした。

小学校の運動会は、今年度も規模を縮小し、午前中での開催となります。地域の皆様にはたくさんの応援をいただきたいところですが、このようなご時世ですので、**来場者は、児童の家族と学校支援ボランティアのみ**とさせていただきます。なお、見守り隊やわくどき夢み隊など、学校支援ボランティアの皆様には、恐縮ではございますが、ご来賓としての案内はできませんので、お時間がありましたらご来場いただき、子どもたちの活躍する姿をご覧ください。ご来場の際は、本部にて受付をお願いいたします。

当日の予定は以下の通りです。

- ◇開会式（9：00）
- ◇学年別種目：徒競走
- ◇団対抗競技：低・中・高学年別
- ◇6年生競技
- ◇学年別表現：低・中・高学年別
- ◇八木節：児童・保護者・学校支援ボランティア
- ◇閉会（11：20） ※閉会式は行いません



(画像は 20190929 第66回渡瀬地区体育大会)

さわやか あいさつ こころの えがお